

## Sociedades Clave

### ¿Cuáles son los principales socios y proveedores que necesitáis para que vuestro proyecto funcione?

A la hora de elegir nuestros proveedores de materiales y elementos que utilizaremos en la producción de Katari, hemos apostado por los más cercanos ya que fomentamos un uso menor del combustible y ayudamos a otras empresas cercanas que como nosotros, apuestan por crear empleo aquí y no en lugares de mano de obra barata o otros que maximicen la producción por encima de el respeto al trabajador o al medio ambiente. Es por ello que hemos elegido a los siguientes proveedores para las materias primas:

#### **NORTINOX**

Esta empresa, con sede en Erandio, hace muchísimos productos, siempre partiendo del acero inoxidable y es por ello que con esta empresa encontrábamos un tipo de acero inoxidable de gran durabilidad, que era ideal para nuestro dispositivo. El acero inoxidable que buscamos, es el 316 que es el de mayor gama y el más resistente a la corrosión que puede ocasionar la suciedad de un coche, especialmente en zonas como las llantas. Este tipo de acero tan concreto, contiene entre otros elementos, molibdeno que lo hace mucho más resistente y duradero. Debido a la exposición constante al agua, la variante 316 es la idónea pues el más común, el acero inoxidable 304 puede mostrar signos de corrosión u oxidación mucho más rápidamente que el 316, es por eso que elegimos este tipo de acero, que lo encontramos muy cerca de nuestra fábrica.

#### **MUNGIMATIK**

Mungimatik es una empresa con sede en Durango que es líder en sistemas de tubos, como los que nosotros necesitamos para la construcción del dispositivo, para conectar el primer dispositivo que se adhiere y el segundo que se mueve limpiando. Esta empresa nos parecía una gran apuesta pues el 60% de su necesidad energética, la cubren con energía solar a la vez que nos proporcionan los materiales que buscamos a precios asequibles desde un lugar cercano.

#### **CEPIAL**

Esta empresa situada en Vitoria-Gasteiz no soluciona el problema que teníamos sobre cuál sería nuestro socio clave para suministrarnos de cepillo tan específicos como los que buscamos a la hora de hacer el lavado sin dañar el coche, es por ello que Cepial, una empresa cercana con una gran gama de cepillos para todos los usos nos podría fabricar unos cepillos especializados para Katari. Un aspecto remarcable de Cepial es su rápida entrega pues los productos con stock llegan en 48 horas y los productos que deban fabricar especialmente en el momento solo una semana por lo que no nos enfrentaremos a problemas de abastecimiento de cepillos.

## **TUTILIM**

Esta empresa de limpieza con sede en Lamiako, nos proporcionaría varios de los componentes que llevarán nuestros jabones ecológicos y también los jabones que no sean de la gama ecológica y por ello puedan ser más intensos y de producción en masa como lo son los productos de tutilim. Esta empresa cuenta con una estupenda gama de productos que nos ayudarían en nuestra producción y por ello elegimos Tutilim S.A.

## **AZULES DE VERGARA**

Esta empresa Guipuzcoana que lleva más de un siglo produciendo tejidos de gran calidad será nuestro proveedor de monos para los trabajadores pues entre su gama de ropa, tienen unos monos estupendos para nuestros trabajadores a un precio reducido. Esta empresa nos proporciona todo tipo de buzos para garantizar la seguridad de todos nuestros trabajadores, desde el que menos riesgo asume hasta el que más lo hace al manejar metales, con trajes ignífugos entre otros que nos ofrece la empresa.

## **INFINEON TECHNOLOGIES**

Esta empresa alemana será nuestro único socio clave que esté lejos de nuestra sede pues en Europa es difícil encontrar empresas de microchips, que necesitamos para el correcto funcionamiento con sensores y programas de Katari, que estén en España pues en todo Euskadi no las hay incluso, es por eso que hemos optado por la mejor calidad y de las más reconocidas, la calidad alemana que convierte a Infineon en la segunda empresa de chips de Europa. Cabe recalcar que este sería nuestro socio más caro debido al alto coste de los chips y teniendo en cuenta su reciente subida exponencial en los últimos años.

## **LINKEDIN CORPORATION**

Esta conocidísima web sería también un socio muy importante pues los empleados los contrataríamos allí ya que es la red social de búsqueda y oferta de empleo más grande del mundo, con más de 645 millones de usuarios. Es un socio importante pues donde todo el mundo va a buscar trabajo, nosotros lo ofreceremos, aprovechando que con las nuevas tecnologías ofertar trabajo y conseguir entrevistas es más rápido que nunca.

## **EUROTAX ABOGADOS**

Este despacho de abogados que asesora a empresas principalmente, accedió a hacer un encuentro con nosotros en el cual nos dieron una idea general de lo que deberíamos hacer para formar una empresa que fuese viable y segura. Nos advirtieron de los principales peligros que encontraríamos al comenzar con Katari y es por toda la ayuda que recibimos. Los consideramos una sociedad clave para el futuro del proyecto.